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К 50-ЛЕТИЮ СОВЕТСКОЙ ВЛАСТИ 
построим 
Дорогие товарищи слан-

цевчане! 

Двадцать лет прошло с 

того дня, когда праздничные 

залпы артиллерийского салю-

та оповестили весь мир о за-

мечательной победе советско-
го народа над фашизмом. 

Неузнаваемо изменилась 

наша Отчизна за это время. 

Страна-в огнях электростан-

ций и лесах новостроек. Пер-
выми покорителями космоса 

стали коммунисты, наши со-

ветские люди. 

В буднях славных трудо-

вых дел мы вспоминаем тех, 

кого нет среди нас, кто погиб 

в борьбе, защищая Родину от 

коричневой чумы фашизма. 

Это они, наши отцы, старшие 

Дом пионеров и Дом спорта 
ОБРАЩЕНИЕ 

КОЛЛЕКТИВОВ РАБОЧИХ, ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКИХ 

РАБОТНИКОВ И СЛУЖАЩИХ ПЕЧНОГО ЦЕХА 

[ГАЗОГЕНЕРАТОРНОЙ СТАНЦИИ ГАЗОСЛАНЦЕВОГО ЗАВОДА 

КО ВСЕМ ТРУДЯЩИМСЯ ГОРОДА СЛАКЩЫ 

братья и сестры, ценой своей 
жизни завоевали нам право 

быть счастливыми и свобод-
ными, чтобы мы и наши дети 

никогда не услышали страш-

ного слова война. 
И сегодня, когда вся стра-

на готовится достойно встре-

тить 50-летие Великого Ок-
тября, мы, рабочие, инженер-

но-технические работники и 

служащие печного цеха и га-

зогенераторной станции, под-

держивая инициативу город-

ской комсомольской органи-

зации, обращаемся к вам, 

дорогие сланцевчане, с пред-

ложением увековечить память 

наших земляков. 

Мы считаем, что лучшим 

памятником героям будет вы-

ражение нашей с вами забо-

ты о подрастающем поколе-

нии в виде сооружения на 

общественных началах Дома 
пионеров и Дома спорта к пя-

тидесятилетию Советской 
власти. 

Мы просим городской ко-

митет КПСС и исполком го-

родского Совета депутатов 

трудящихся создать денеж-

ный фонд строительства соо-

ружений-памятников за счет 

добровольных взносов трудя-

щихся. Каждый из нас решил 

в течение 1965-66 годов от-

дать в фонд строительства 

трёхдневный заработок. На-

деемся, что этот замечатель-

ный почин найдет среди вас, 

товарищи сланцевчане, горя-

чее одобрение и поддержку. 

ОБРАЩЕНИЕ ОБСУЖДЕ-

НО И ПРИНЯТО КА ОБЩИХ 

СОБРАНИЯХ РАБОЧИХ, ИТР 

И СЛУЖАЩИХ ПЕЧНОГО 

ЦЕХА И ГАЗОГЕНЕРАТОР-

НОЙ СТАНЦИИ 22 НОЯБРЯ 

1965 ГОДА. 

НА уПАКОВКЕ ЦЕМЕНТА 

Приемно-упаковочный цех -

завершающий участок технологи-

ческих цехов Сланцевсного це-

ментноi-о завода. Отсюда отходят 

эшелоны железнодорожных ваго-

нов и цементовозы, увозя цемент 

на стройки страны. 

Владимир Иванович Никитин -
бригадир машиноупаковочного 

участка. Придя на завод, он бы- 
гро освоил работу на фасовочно-

упаковочном полуавтомате. 

За хорошие производственные 

показатели и активную общест-
венную работу В. И. Никитину 
присвоено звание ударника ком-

мунистического труда. 

НА СНИМКЕ: В. И. Никитин. 

Фото В. Бобрикова. 

Анализ хозяйственной деятельности обще-
строителыного треста № 31 вскрьпзает немало 

недостатков, которые в основном выражаются 

в некачественном вьптолнении работ, в пере-

расходовании средств, в срыве графиков. Од-
на из причин этого - значительная текучесть 

рабочей силы в строительных организациях. 

Особенно ча-

сты случаи 

увольнения по 

собственно м у 

желанию и за 

агрогулы в пе-

редвижной ме-

ханлазлтрова н -

ной колонне 

№ 312. Здесь 
люди с боль-
шим стажем, аоваллкфицированные стро-

ители идут в отдел кадров с заявле-

ниями об увольнении. Спраггпивается, 
почему так происходит? Да потому, что в 

строительном управлении царит неразбериха 
в организации 'груда. Здесь часты случала про-

стоев. У рабочих падает интерес к своей про-

фессии, желание продолжать труц{овую 

жизнь на стройке. Вот и приходится прини-

мать новичков, обучать их профессии строи-

теля, затрачивая на это немалые средства. И 
потом, где гарантия, что новичок надолго ос-

танется в организации, что у него не возник-

нут мысли об уходе? 

В отдел кадров общестроительнаго треста 

№ 31 притпли недавние выпускники профес-
сааоггально-технического училища № 15 Юрий 
Добряков и Николай Соколов. У каждого тре-

тий разряд каменщика 

- Не будем больше работать в ПМК 
№ 312, - заявили они начальнику отдела кад-

ров Василию Романовичу К;равченко. 
Оба жаловались на исключительно плохую 

организацию труда, частые простои и, конеч-

но, на малых заработок. 
В управлении треста сейчас говорят, что 

коллективу ПМК-312 оказывается помощь, что 

дело там, в общем -то, налаживается. А вот 

факты, к сожалению, убеждают в обратном. 

Недавно руководители ПМК-312 дали заяв-

ку для доставки на строительный объект в 

совхоз «Новая жизнь» железобетона. Комбiг-

нат «Стройдеталь» живо отклтшидулся на это. 

Пять автомашин повезли железобетон по нуж-

ному адресу. И что же? На месте выгрузки не 

оказалось разгрузочных механизмов. Простой 

автомашин составил семь часов. 

Или другой факт. Не так давно по заявке 

заместителя начальника ПМК-312 тов. Чащи -

на была направлена в совхоз «Котельский» 
автомашина с плитами СП-3 для биофильтров 
очистных сооружений. С объекта, куда при-

был груз, тот же т. Чащин раопорядился от-

пра.вить его 

обратно в 

Сланцы. Разве 
это порядок? 
Словам, поло-

жение в ПМК 

ПОСТОЯННЫЕ КАДРЫ а2оася м. 
Увольнени я 

рабочих здесь 

вошлла в систему. Понятно, что при 

существующих порядках никакой уверенности 

в уменьшении текучести быть не может. Толь-

ко за 10 месяцев этот года из ПМК-312 по соб-
ственному желанию и за прогулы уволено 66 
рабочих. 

Наблюдается текучесть кадров в СУ-8 и в 

СУОР-259. В этих коллективах по существу 

партийная, комсомольская и профсоюзная ор-

ганизации не ведут настоящей борьбы с теку-

честью рабочих кадров. 

С таким положением мириться нельзя. Лю-
бой случай увольнения должен рассматри-

ваться в коллективе как «ЧП». 
В строительных организациях треста № 31, 

когда идет разговор о текучести, ссылаются на 

большую территориальную разбросанность 
объектов. Рабочие порой четыре часа нахо-

дятся в пути на объект и обратно. И это время 

не оплачивается. По месту работы строители 

пока что не обеспечены жильем. Ни в тресте, 

ни в Главзапстрое рёшению этой проблемы 
пока что не уделяется должного внимания. 

Хорошо поставлена работа общественного 
совета при отделе кадров СУ -6. Опыт работы 
лучших общественных советов должен стать 

достоянием всех строительных коллективов. 

Каждое заявление об увольнении должно 

стать предметом самого широкого обсуждения 
в бригаде, на участке, в управлении, тресте. 

На каждом объекте должна вестись борьба за 

постоянные кадры в свете решений сентябрь-
ского Пленума ЦК КПСС. Это является од-

ной из первоочередных задач партийных, ком-

сомольских и профсоюзных организаций уп-

равлений треста № 31. 

сТроИкА М 

ЛЕНИНГРАД. Всесторонние 

исследования ротора самого 

крупного и Европе турбогенера-

тора мощностью в ,500 тысяч 

киловатт закончены на голов-

ном заводе объединения «Элек 

тросила». Сердце генератора нс- 

пытьтвалось на новом разгонио-

балаисировочном устройстве, 
только что вступившем в экс-

плуатацию в турбокорпусе. 
Уникальный стенд позволяет 

вращать «экзаменуемые» рото-

ры со скоростью 3.600 - 4.200 
оборотов в минуту, что на 20 
процентов превышает их экс-

плуатационные режимы. Пол-
ностью механизированное уст-

ройство дает возможность 

вдвое ускорить ответственные 

процессы испытаний и баланси-
ровки. Волыпниство механиз-

мов стенда разработано заслу-

женным изобретателем РСФСР 
Иванам Львовичем Устименко. 

НА СНИМКЕ: ротор 500-ты-

сячного турбогенератора и тун-

неле балансировочного устрой-
ства после испытаний. Справа 
у пульта - И. Л. Устименко. 

Фото И. Баранова. 

Фотохроника ТАСС 

4. 

Готовят подарок, 

детям 
Недавно на втором участке 

седьмом строительного управ-

ления решался вопрос об окон-

чании работ в здании детского 

сада-яслей, что на площади воз-

ле профтехучилища № 15. На-

чальник участка конторы «Сан-

техмонтаж» А. Сергеев выделил 

туда звено Павла Семенова. В 

нем пятеро. Все умелые и друж-

ные. О•ни взялись смонтиравать 

внутри двухэтажного здания 

всю систему центральном ото-

пления и дать гецло х 28 нояб-

ря. Срок очень сжатый. Свар-

щик Анатоггий Дм.итриев, слеса-

ри-сантехники Евгений Кудряв-

цев, Николай Павлов, Владимир 

Васильев во главе со звенье-

вым работают по-ударному, 

спешат выполнить задание до-

срочно. 

Электропроводка в здании в 

основном завершена. Сейчас 

электрики (мастер Л. Антонова) 

укладывают силовой кабель. Но 

к ним претензия. Они задержи-

вают работы по наружному ос-

вещению. Им немедленно надо 

решить вопрос с опорами, с ме-

ханизмами по установке их. 

Руководители стройучактка, 

мастер Юрий Млахайлович 

Кузьмичев проявляют постоян-

ную заботу о том, чтобы ничто 

не задерживало работы. Мате-

риалы, инструменты, техника 

есть. Коллектив, развернув со-

ревнование в честь предстояще-

го XXIII съезда партии, решил 

сдать в экеплуатацкю детский 
сад-ясли, в котором разместят-

ся 140 малышей, к Новому году. 

И. ГЕОРГИЕВ. 



РЕШЕНИЯ СЕНТЯБРЬСКОГО 

ПЛЕНУМА ЦК КПСС - В }КИЗНЬ! 

ПЕРВЫЕ ШАГИ 
Все чаще стали поступать жа-

лобы на плохую работу участка 

внутришахтного транспорта вто-

рой шахты. То вовремя не забе-
рут груз, то опоздают подать по-

рожняк, то задержат доставку ма-

териалов. В результате непроиз-

водительные потери рабочего вре-

мени, нарушение трудового рит-

ма. 

Партийная группа не могла ми-

риться с таким положением. На-
чали анализировать причины. 

Их оказалось более, чем доста-

точно. Это- недостатки в снабже-
нии запасными частями для ре-
монта электровозов, отсутствие 

болтов для соединения рельсов, 
плохое состояние путевого хозяй-
ства и многое другое. 

Выяснилось и то, что машини-

сты электровозов материально не 

заинтересованы сделать лишний 
рейс на участок, вывезти лишний 
десяток вагонов. Количество до-

ставленного к стволам груза 
практически не влияло на их за-

работную плату: они получали 

тарифную ставку. 

Решения сентябрьского Плену-
ма. ЦК КПСС подсказали выход. 

Машинистов перевели на сдель-

ную оплату труда, материально 

заинтересовали их. 

Результат превзошел все ожи-

дания. Во-первых, улучшилось 

снабжение участков порожняком, 

во-вторых, появилась возмож-

ность высвободить четыре маши-

ниста для других работ. В-треть-
их, на 20-25 процентов возрос 

заработок машинистов. 

Тысячи приборов автоматики 

прошли через руки Раи Крама-
ровой (на снимке). 

Бакинский завод низковольт-

ной аппаратуры «Бакзлектроав-

томат», где она контролер ОТК, 
выпускает приборы, от точности 

которых зависит бесперебойная 
работа технологического обору-
дования на многих предприяти-

ях страны. Коллектив завода 

развернул соревнование за до-

стойную встречу предстоящего 

XXIII съезда КПСС. 
Фото Н. Игнатьева. 

Фотохроника ТАСС 
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Правда, есть противники такой 
системы. Они опасаются, что в 

погоне за «длинным» рублем бу-
дет развиваться рвачество или, 

иными словами, машинисты нач-

гут превышать дозволенные ско-

рости, перегружать машины и, в 

конечном счете, окончательно ра-

зобьют пути, выведут из строя 

электровозы. 

На первый взгляд доводы ре-

зонные. Но это только на пер-

вый. Не исключено, что в кол-

лективе найдется такой работ-
ник, который в стремлении боль-
ше заработать забудет правила 

эксплуатации и техники безопас-
ности. В конце концов его можно 

призвать к порядку. Большинст-
во же машинистов трудится с ис-

ключительной добросовестностью. 
Пример показывают коммунисты 

И. Л. Петров, А. П. Углов, комсо-

молец Н. М. Зайцев. 

Приведенный пример убеди-
тельно показывает значение ма-

териального стимулирования по-

вышения производительности тру-

да за счет использования скры-

тых резервов производства. Жаль, 
что в этом направлении, сделав 

первые шаги, на шахте № 2 не 

идут дальше. 

В. ЗУЕВ. 

Завершив тру-

довую вахту, опе-

раторы ночной 
смены собрались в 

красном уголке 

генерато рн ой 
станции газоспан-

цевого завода. Сю-
да пришли и те, 

кому предстояло трудиться днем. 

Собрание открывает секретарь 

партийной организации П. Г. Бой-
цов. Слоьо предоставляется на-

чальнику цеха Б. А. Иванову. 

- В годы Великой Отечест-
венной войны, - говорит тов. 

Иванов,- многие наши земляки-

сланцевчане погибли на фронтах 

в боях за свободу и независи-

мость нашей Родины. Они отдали 

самое дорогое - жизнь, чтобы 
мы могли спокойно трудиться и 

счастливо жить. 

Сейчас, когда весь советский 
народ готовится достойно встре-
тить 50-летие Великого Октября, 
городская комсомольская органи-

зация выступила с инициативой 
увековечить память наших зем-

ляков. Я считаю, что эту инициа-

тиву надо поддержать. Сооруже-
ние в нашем городе Дома пионе-

ров и Дома спорта за счет добро-
вольных взносов будет самым 

лучшим памятником погибшим 
воинам. Предлагаю от имени на-

ш его коллектива обратиться но 

всем трудящимся города внести в 

течение 1965-66 годов в фонд 

строительства Дома пионеров и 

Дома спорта свой трехдневный 
заработок. 

Выступает оператор А. Д. Ив -

НОВОЕ ПОПОЛНЕНИЕ 
На днях комсомольская организация комбината «Сланцы» по-

полнилась еще четырьмя новыми членами. На заседании комитета 

комбината слушались заявления рабочего шахты № 3 Алексея Су-
рина, электрослесаря Ивана Игнатьева, породовыборщицы шахты 

2 Таисии Дроздовой и пробоотборщицы отдела технического 

контроля комбината Любови Сидоровой. 
Алексей Сурин трудится на шахте совсем недавно, но за это 

время он сумел зарекомендовать себя с положительной стороны. 

Нелегкими были первые рабочие игаги, но он все же поступил в ве-

чернюю школу и успешно учится в девятом классе. 

Иван Игнатьев тоже еще недавно начал трудовую жизнь и 

сочетает работу с учебой. Только он занимается в десятом классе. 

Хорошо зарекомендовали себя на трудовом посту и в общест-
венной жизни Т. Дроздова и Л. Сидорова. 

Молодые рабочие приняты в ряды ВЛКСМ. 
Е. ЛЕКС, 

секретарь комсомольской организации 

комбината «Сланцы». 

УВЕКОВЕЧИМ ПАМЯТЬ 
ПАВШИХ ГЕРОЕВ 

КОЛЛЕКТИВ ГАЗОГЕНЕРАТОРНОЙ СТАНЦИИ 
ПРИНИМАЕТ ОБРАЩЕНИЕ 

ко. Он говорит о тех, кто не вер-

нулся с фронта. 

- Живые никогда не должны 

забывать павших бойцов. Увеко-

вечить их память- наш священ-

н ый долг, - сказал тов. Ивно.-

Я вношу свой трехдневный зара-

боток в фонд строительства и 

поддерживаю предложение обра-

титься ко. всем гражданам города 

с просьбой поддержать инициати-

ву комсомола. 

Затем слово берет начальник 

смены А. П. Наумов. 

- В нашем городе много моло-

дежи и подростков, - говорит 

он, - а спортивных сооружений 

закрытого типа нет. Зимой им 

негде заниматься. Существующий 
Дом пионеров мал и не может 

удовлетворить запросы детворы. 

Поэтому забота о подрастающем 

поколении в виде строительства 

Дома пионеров и Дома спорта бу-

дет самым лучшим памятником 

погибшим в годы Великой Отече-
ственной войны. Я тоже вношу 

трехдневный заработок и предла-

гаю принять обращение но всем 

сланцевчанам. 

Других предложений не посту-

пило. Обращение принимается 

единогласно. 

После собрания первыми поста-

вили свои подписи на подписном 

листе оператор П. И. Петров, 

сменный мастер М. И. Иванов. 

Операторы А. Д. Ивно, А. Ф. Ни-

кандров, секретарь партийной ор-

ганизации П. Г. Бойцов внесли 

наличные деньги на счет 

№ 70002 Сланцевского ГН 

ВЛКСМ в городском отделении 

Госбанка. На этот счет будут по-

ступать все средства в фонд 

строительства Дама пионеров и 

Дома спорта. 

В. НИКУЛИН. 

Начинание поддержано 

Коллектив печного цеха горячо поддержал инициативу 

комсомола о строительстве Дома пионеров и Дома спорта за 

счет добровольных взносов трудящихся. 

Собрание здесь было многолюдным. Присутствовали рабо-
чие смены В. В. Панина, газовой группы, ремонтники, опера-

торы по очистке Камер. Обращение принимается единогласно. 

В первый же день 105 рабочих печного цеха дали согласие 

перечислить их трехдневный заработок в фонд строительства 

Дома пионеров и Дома спорта. 

МОСКВА. Коллектив старей-
шего завода столицы - «Мано-
метр» несет трудовую вахту в 

честь XXIII съезда КПСС. де-
сятки бригад и участков приня-

ли и успешно выполняют свои 

обязательства, борются за улуч-

шение качества гиродукции, вы-
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Наши 

консультации ВЫБОРЫ НАРОДНЫХ СУДЕЙ 
В соответствии с Указом Президиума Вер-

ховного Совета РСФСР 19 декабря с. г. в Ленин-
градской области будут проводиться выборы 
народных судей районных (городских) народ-

ных судов. Это очень важное событие. 
Советские суды стоят на страже социали-

стической законности. Они призваны воспиты-

вать граждан в духе преданности Родине, делу 

коммунизма. Одной из задач судов является 

привитие членам общества бережливого отно-

шения к социалистической собственности, высо-

кой дисциплины труда, честного отношения к 

государственному и общественному долгу, ува-

жения к правам, чести и достоинству советских 

людей. 
Советское правосудие отличается высоким 

гуманизмом. Оно направлено на защиту интере-

сов общества, а также отдельных граждан, воз-

действует на тех, кто нарушает законы, нано-

сит ущерб государству и людям. 

Районные (городские) народные суды реша-

ют споры по жилищным, трудовым, наследст-

венным и другим правоотношениям, рассматри-

вают дела о хищениях, хулиганстве п других 

преступлениях. 

Суды наказывают лиц, виновных в наруше-

нии советских законов, и восстанавливают нару-

шенные права граждан. Даже в тех случаях, ко-

гда к отдельным гражданам применяются меры 

уголовного наказания, суд не выступает в од-

ной лишь роли карательного органа. Наказывая 
нарушителя, советское правосудие ставит своей 

задачей исправить человека, совершавшего пре-

ступление, стремится вернуть его в ряды актив-

ных строителей коммунизма. Вследствие этого, 

а также по ряду других обстоятельств советские 

народные суды коренным образом отличаются 

от тех судов, которые была в царской России и 

существуют ныне в капиталистических странах. 

Другой особенностью советских судов явля-

ется их демократический характер. Выражается 
это как в выборности, так и в подотчетности су-

дов своим избирателям. Они вправе отозвать 

любого судью или народного заседателя, кото-

рый не оправдывает их доверия, нарушает зако-

ны, неподобающе ведет себя. Демократизм на-

цгих судов выражается п в независимости су-

дей и народных заседателей при осуществле-

нии правосудия. Как гласит статья 7 о судопро-

изводстве РСФСР, судьи и народные заседатели 

подчиняются только законам. 

Гражданские и уголовные дела рассматри-

ваются Усоллегиальио. Слушание дел в район-
ных (городских) народных судак осуществля-

ется в составе судьи п двух народных заседате-

лей. 
Кто же может быть избран народным судь-

ей? Такой чести может удостоиться каждый 
гражданин, достигший 25-летнего возраста и 

имеющий необходимый жизненный опыт. Право 
быть избранным не ограничивается никакими 

цопзами. Требуется лишь, чтобы человек, изби-
раемый на пост народного судьи, имел мораль-

ное право судить других. (ЛеиТАСС) 

пуск сверхплановых изделий, 
экономию дефицитного сырья. 

Завод досрочно выполнил план 

десяти месяцев и до конца года 

выпустит сотни приборов для 

автоматизации процессов в ме-

таллургни, химии, пищевой про-

мьцпленности. 

НА СНИМКЕ (слева направо): 
комсомольцы Виктор Ефремов, 
Игорь Пакии, Владимир Нелли 
и Владимир Алешии работают в 

цехе коммунистического труда. 

Они в числе первых начали со-

ревнование в честь XXIII съез-

да КПСС. 

Фото В. Кунова. 

Фотохроника ТАСС 

После выступления 
„Комсомольского 

прожектора LL 

На регенератном заводе вышел 

очередной номер « Комсомольско-
го прожектора». В нем прожекто-

ристы критикуют руководителей 

цеха по ремонту шин за плохое 

использование резины, .в резуль' 
тате чего предприятию наносится 

материальный ущерб. 

Критическое выступление 

«Комсомольского прожектора» 

было обсуждено на оперативном 

совещании у директора завода. 

Приняты меры по устранению от- - 

меченных недостатков. 
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ИДЕТ 

ПОИСК 

ЭКОНОМИЧЕСКИХ 

РЕЗЕРВОВ 

БОЛЬШИЕ перемены произо-

шли за семилетие на Слан-
цевском кирпичном заводе. Сей-
час продукцией предприятия 

пользуются десятки строительных 

организаций нашего города и об-
ласти. Нынче по сравнению с на-

чалом семилетки объем производ-

ства вырос в три с лишним раза. 

Если в 1958 году кирпича и же-

. лезобетоннык изделий было выпу-

щено всего на 299 тысяч рублей, 
то к концу этого года завод даст 

продукции не менее чем на 945 
` тысяч рублей. 

Увеличение выпуска продук-

ции, повышение производитель-

ности труда и улучшение каче-

ства кирпича и железобетонных 
изделий позволили предприятию 

из убыточного стать за годы се-

милетки прибьтльным. В 1959 го-

ду завод имел убытки в сумме 

,. 82 тысячи рублей, а в прошлом 

году он получил 171 тысячу руб-
лей прибыли. По прогнозам эко-

номистов приблизительно такую 

же сумку накоплений получит 

предприятие и в нынешнем году. 

Пюдагодит к концу семгил•етвса. 

На заводе подводятся предвари-

тельные итоги. И сейчас у каждо-

го члена коллектива возникает 

НА ГЛАВНОМ НАПРАВЛЕНИИ 
РАБКОРЫ ПРОВОДЯТ РЕЙД В ЦЕХА Х 

КИРПИЧНОГО ЗАВОДА 

вопрос: все ли на предприятии 

делалось экономически грамотно, 

так как нужно? К сожалению, 

приходится ответить отрицатель-

но. Несмотря на достигнутые ус-

пехи, на заводе многие резервы 

остались неиспользованными, • в 

производственной деятельности 

коллектива есть немало недостат-

ков и нерешенных вопросов. 

Не на полную мощность йс-
по ГЁзовалась имеющаяся техника. 

Различное оборудование на об-
щую сумму 56 тысяч рублей ле-

жало на складе в бездействии. 
Сейчас на один рубль основных 

фондов приходится 1 рубль 39 
копеек товарной продукции. Этот 
показатель был бы намного выше, 

ёсли те 56 тысяч рублей не были 
6ы «бесплодными» и не лежали 

6ы мертвым товаром. Большинство 
механизмов бездействовало пото-

му, что их негде было устано-

вить. А иногда и смонтирован-

ные агрегаты эксплуатировались 

агедостаточно. Ввягь, х примеру, 

гасильный барабан. Два года он 

находился в бездействии и толь-

ко три месяца назад начал рабо-
тать. 

Надо смазать, что многое не за-

висеи1о от самих рабочих к руко-

водителей завода. Случилось так, 

что только за последние три года 

предприятию приходилось часто 

менять свою вывеску. Еще не ус-

пеет оно перестроить свою рабо-
ту в одной организации, а там 

появляется другой «хозяин». Так, 
за последнее время завод не-

сколько раз передавали из одних 

рук в другие. Он подчинялся тре-

сту N 41 Главзапстроя, затем 

Управлению строительных мате-

риалов, а сейчас находится под 

«опекой» ремонтно-строительного 

треста N 1. 

Конечно, при таких обстоятель-
ствах не может быть серьезното 

разговора о повышении техниче-

ского уровня производства. Хотя 
все оборудование было старое, 

маломощное и требовало замены, 
коллектив предприятия в сущно-

сти ничего не мог предпринимать: 

не было средств, а своими дохода-

ми не имел права распоряжаться. 

И выход из такого положения 
подсказали решения сентябрьско-
го Пленума ДК КПСС. Новая си-

стема планирования открывает 

широкий простор инициативе, 

творческой мысли всего коллекти-

ва. 

Сейчас разрабатывается проект 

реаоатТструкции завода. В 
частности, будет организована 

СЛА НЦЕВСКОГО 
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зимних холодов в редактдиан-

ной почте увеличивается поток 

хтисем-жалоб на плохое отолле-

ние, несвоевременно и некачест-

венно вьшолненный ремонт, на 

отсутствие воды и на многие 

другие неполадки, мешающие 

человеку нормально жить. 

Зима - серьезный экзамен 

для коммунальных работников 
города. В это время, кам ни в 

какое другое, можно проверить, 

как были выполнены необходи-
мые лредзимние работы, спо-

собность коммунальных работ-
ников быстро и своевременно 

реагировать на жалобы жиль-

цов, устранять неполадки: 

Суди по тому благодушию, ко-

торое царило летам этого года 

.Среди коммунальных работни-
ков, можно было думать, что ре-

мюнтные работы завершаются, а 

значит асе будет в порядке. 

Свгюру нет, в этом году комму-

нальньшии отделами выполнены 

большие объемы работ. Так, 
ЖКО комбината « Сланцы» за-

менил несколько тысяч метров 

трубопровода пю улицам 1-е 
Мая, Свабодът, Дзержинского, 
Ленина, Лрибоедава н другим. 

Летом произвел ревизии многих 

теацтоцентров, во многих дамах 

заменил вводы отопления. В ко-

тельной сланцевокой бани по-

стацид два новых котла. 

Коммукальшдюки заявляли, 

что весь текушдий ремонт вы-

полнят к 1 сентября. В остав-

шееся до начала отопительного 

сезона время запитают систему, 

оцрессуют ее и будут устранять 

обнаруженные неполадки. На 
деле все так и было, только не-

поладок оказалось больше, чем 

предполагали в ЖКО, и до нача-

ла отопительного сезона их уст -

Ранить не удалось. 

Зима причла нынче рано, 

сразу заявила о себе морозами 

и застала коммунальных работ-
ников врасплох. Читатель газе-

ты Кривоногов н другие жиль-

цы дама № 24 по улице Сверд-
лова жалуются, что температу-

ра воздуха в квартирах не под-

нимается выше 14 градусов. Та-

кое положение в даме вот уже 

несколько лет. В прошлые годы 

жильцам разрешали п•ользовать-

сяiзлектрической энергией для 

отопления за счет ЖКО. Денет 
ушлю на это много. Нынче ЖКО 
решил положение исправить: 

произвел ремонт, заменил тру-

бы, а результат прежний: в 

квартирах холодно. Такое же 

положение в даме № 15 по ули-

це Жуковского и в ряде других 

домов. 

В октябре был объявлен ме-

сячник противопожарной безо-
пасности. Сделано это было для 

того, чтобы выявить неистрав-

ные отопительные приборы, от-

ремонтировать их. Но болыцин-
ство коммунальных работников 
подошло к делу несерьезно. А 
ведь можно было использовать 

для этого свой актив - членов 

домовых и уличных комитетов, 

которые бы под руководством 

управляющих домами провели 

рейды, Выявили недостатки, ус-

транили их. Однако в болыгтин-
стве домоуправлений не исполь-

зовали этой возможности и ото-

пительные приборы остались не 

отремонтирааат -

нъгми. 
В городе по-

прежнему ощу-

щается нехват-

ка воды. В неко-

торые дама она подается по гра-

фику. Жилыды пiривьпсли к это-

му и недоразумений нет. Но в 

отдельные дома и квартиры во-

да не поступает совсем ни днем 

ни новью, водоразборной колон-

ки поблизюсти нет или есть, но 

не работает. Как быть в таком 

случае? Такое положение созда-

лось в квартире № 13 дома № 2 
по улице Дзержинского, в квар-
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це Маяковского и других. 

Эксплуатация жилого фонда в 

зимнее время всегда бывает со-

пряжена с трудностями, но это 

ни в коей мере не оправдывает 

коммунальных работников. 
Ведь загляни они в свои вла-

дения раньше, многое можно 

было заметить и своевременно 

устранить. 

Зима пришла в город полно-

правной хозяйкой и выявила 

многие неполадки. Долг комму-

нальных работников города, не 

теряя времени, приниматься за 

устранение недостатков, создать 

труженикам порода нормальные 

условия для жизни и отдыха. 

И. АНДРЕЕВА. 

да и низкое качество и большой 
бой продукции. 

С будущего года значительно 

расширится вагонеточный парк, 

а погрузка и разгрузка кирпича 

будет производиться в поддонах 

специальными рабочими. 

Особый смысл в настоящее 

время приобретает борьба за рен-

табельность производства, за 

экономию в большом и малом. 

Все рабочие сейчас стараются бе-
речь каждую народную копейку, 

заинтересованы в удешевлении 

выпускаемой продукции, увеличе-

нии доходов предприятия. Как 
можно больше сэкономить сырья, 

материалов? Над этим вопросом 

сейчас занят весь коллектив. 

пневмоподача золы, изменена 

технология гашения. Предусмат-

ривается установить шаровую 

мельницу для помола песка. При-
близительно с января будущего 
года будет смонтировано новое 

оборудование для изготовления 

пенобетонных плит, вступит в 

строй типовой бетонно-раствор-
ный узел. Многие трудоемкие 

процессы, которые сейчас произ-

водятся вручную, будут механи-

зированы. 

Коллективом изыскиваются 

пути дальнейшего повышения ка-

чества продукции. До сих пор на-

дежность и долговечность кирпи-

ча, железобетонных и пенобетон-
ных изделий не всегда отвечали 

предъявляемым техническим тре-

бованиям. Причины? Их много, 

но важнейшие среди них - ча-

стичное нарушение технологии 

производства и низкое качество 

сырья. 

Для улучшения качества про-

дукции будут внедрена новая 

техника, механизированы многие 

трудовые процессы, изменена тех-

нология. Теперь термическая об-
работка и запарка кирпича в ав-

токлавы будут производиться не 

при 8 атмосферах, а при 12. В 
гасильном барабане при гашении 

золы давление увеличено с че-

тырех до восьми атмосфер. Кроме 
того, с будущего года будут при-
меняться новые виды сырья, ко-

торые сейчас находятся на испы-

тании. 

Значительный ущерб приноси-

ло большое количество брака. 
Только в прошлом году было за-

браковано 150 тысяч штук кир-

пича. Правда, в текущем году 

брак намного уменьшился, но он 

все еще допускается. Из-за не-
хватки вагонеток горячий кир-

пич с автоклавов, не успев ос-

тыть, сваливается в кучу. Отсю-

При дозировке на глазок все 

еще допускается большой пере-

расход дорогостоящего цемента. 

Поэтому в ближайвпее время в 

оороыºзведство будет внедрена ме-

ханическая дозировка, что, безус-
ловно, сократит расход сырья и 

тгавысигг качество продукции. 

Большой разговор на заводе 

ведется о правильном и эффек-

тивной использовании рабочего 
времени. Ведь не секрет, что еще 

отдельные рабочие нарушают 1 

трудовую дисциплину, в непол-

ной мере используют свои сень 

часов трудового дня. С начала го-

да на Кирпичном заводе по раз-

ным причинам потерян 151 чело-

веко-день. 

Поиск экономических резервов 

на заводе продолжается. В это 

мероприятие включаются все но-

вые и новые люди. Все они жела-

ют одного: полнее использовать 
те большие возможности, которые 

дает им новая система планиро-

вания и материального стимули-

рования. 

И. ПОДЕНОК - заведую-

щая лабораторией, М. ШЕ-
ЛУДЯНОВА - плановик, 

М. ФОМИН -главный инже-

нер кирпичного завода, 

А. ФИГУРИН - рабкор, 
В. ПАН - сотрудник редак-

ции газеты «Знамя труда». 

пАших въгступлЕппй 

«СТРОЙКА В ЗАГОНЕ» 

Под таким заголовком 26 ок-

тября в газете «Знамя труда» 

была опубликована заметка 

Ю. Каменских. Автор писал, 

что для уопепптаго ведения мон-

тажных работ на объединенной 
фабрике не хватает плит пере-
крытия и покрытия, ригелеи 

марок В-2, А-1. Кроме этого, за-
казчик комбинат « Сланцы» 
не выдал для монтажа часть 

оборудования. Немало претен-

зий автор предъявил обще-
строительному тресту № 31, ко-

торый плохо снабжает строчку 

,металлом, сборным железобето-
ном. 

Как юробщил в ,редакцию глав-

ный инженер строительного 

треста № 31 П. горбань, факты 

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ. В+ 
городе Кингисеппе открылся но-

вый Дом культуры. Здесь в 17 
кружках и коллективах художест-

венной самодеятельности будут за-

ниматься 300 человек. 

НА СНИМКЕ: на первом заня-

тии в детской балетной школе. 

Фото О. Пороховнинова. 

Фотохроника ЛенТАСС 

о плохом обеспечении строи-

тельства обогатительной фабри-
ки железобетонам и металлом 

имели место. 

Задержка поставки плит пе-

рекрытия П-1 произошла по ви-

не треста № 61, который, не-

смотря на задание Главзапстроя, 
не доставил их до настоящего 

времени. 

Плиты покрытия типа ПКЖ, о 

которых идет речь в статье, 

имеются в наличии. Однако 

Северо-Западное СМУ треста 

«Коксохиммонтаж» их не при-

нимает. 

Потребность в металле для 

ксгнструкций на обогатительной 

фабрике должен удовлетворять 
трест «Коксохиммонтаж», кото-

рому трест № 31 передал цент-

рализованно эти фонды на 1965 

год. Трест № 31 поставляет ме-

талл только для товарной ар-

матуры. 

3 знамя 

Стр. ТРУДА 
24 ноября 1965 года 



В сумке 

почтальона... 
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ТОВАРИЩ! Не за6уАЬ полписатЬся на газету 

„зНАМЯ ТРУДА" 

Ежедневно в сумке почтальона 

городского узла связи О. Ф. Бур-
мистровой бывает более 500 раз-

личных газет. 

В редкую квартиру на своем 

участке не постучится Ольга Фе-
доровна за день. И это не удиви-

тельно, спрос на периодическую 

печать год от году растет. В числе 

читателей -люди самого разного 

возраста. Среди них много де-

тей. Те, кто постарше, выписы-

вают «Комсомольскую правду», а 

школьники -«Пионерскую прав-

ду», «Ленинские искры». 

Газеты - не единственный 
ценный груз в сумке почтальона. 

Кроме них, там находятся журна-

лы. Их Ольга Федоровна ежеднев-

но разносит по своему участку 

до 50-60 экземпляров. И, ко-

нечно, письма деловые, заказ-

ные и личные. 

СУБВотнхм 
ВЕЧЕРОМ 

В дрошлую субботу, соглассно 

установившейся традиции, в зри-

тельном зале детского сектора 

Дворца кУльтуры собрались уча-

щиеся. На этот раз сюда пришли 

старшеклассники второй школы. 

Здесь и произошла их встреча с 

Верой Константиновной Ежовой-
литературоведом Всесоюзного му-

зея А. С. Пушнина. Вера Кон-
стантиновна выступила перец со-

браашимг ся е лекцией «Дуэль и 

смерть А. С. Пупшшка в свете но-

вых документов и исследований». 
Все присутствующие в зале 

внимательно слушали ее. Перец 
пики зримо вставали картинъг, 

отосбражаюцие воигнующие эштзо-

ды из жизни великого поэта. Из 
лекции учащиеся узнали о содер- 

жании документов, с которыми 

до сегадияшнето дня многие оста-

вались не знакомы. В них по-но-

вому освещаются дуэль и смерть 

А. С. Пупшоина. 
После лекции были просмотре-

ВЫ тематические фильмы «Здесь 
ллрой северной» и «Рисунки 
А. С. Пупскина». 

Такой вечер, несоюненно, оста-

вил глубокий след в душе каждо-

го, кто уважает и ценит поззиго 

гениального русского поэта А. С. 
Пушкина. 

В. АРТАМОШИНА, 
заведуааацая детским секто-

ром Дворца культуры 

комбината « Сланцы». 

ипипииипиипиипииииипиипиииипиии 

Сланцевскому лесокомбина-
ту срочно требуются на по-

стоянную работу грузчики для 

погрузки древесины, лесору-

бы, слесарь (4-5 разрядов) 
для наладки станков и точки 

пил, электромонтер (1-5 раз-

рядов), автослесари, шофер, 
столяры (3-5 разрядов), под-

собные рабочие в сборочный 
цех. 

Обращаться в отдел кадров 

по адресу: г. Сланцы, улица 

Деревообделочников, дам № 
48, телефон 21-б9. 

ПОДПИСНАЯ ПЛАТА на год-3 рубля 84 копейки, на полгода - 1 рубль 92 копейки. 

Подписка принимается отделениями связи, общественными распространителями на предприятиях, в учреждениях, на стройках 

города и во всех населенных пунктах совхозов «Сланцевский», «Родина», «Аврора», «Старопольский», «Осьминский». 

Подписка на газету «Знамя труда» завершается 25 ноября с. г. 
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Зимний день. Пушистые легкие 

снежигшсн плавно падают вниз. 

Легкий морозец красит мальчиш-

кам щеки и носы, а они, неуто-

монные, со звонким криком несут-

ся на коньках, лыжах и санках. 

После хорошей, здоровой прогул-

ки ребята идут в школу, садятся 

за парты. Но не все. Кое-кто из 

малычишек лишил себя занятии. 

Длинный больничный коридор. 

Тишина. Только изредка гдромель-

киет белый халат дежурной сест-

ры или няни, снешащик к баль-
ному. Но вот в коридоре появля-

ется маленькая фиТурка в полоса-

той пижаме с костылями в духах. 

У малычишки бледное, скучное 

лицо. С костылями двигаться не-

ловко. Мальчик останавливается, 

КОГДА НЕТ КОНТРОЛЯ ЗА ДЕТЬМИ 

и мы знакомимся. Сама Букояров, 
ученик пятого класса одингкадцщ-

той школы. Что же случилось с 

ним, что за болезнь у него? 

Беседуя с ним, узнаю. Грушга 

ребят, живущик в поселке первой 

шахты, пошла в лес, чтобы по-

сидеть у разведенного костра, от 

души настреляться из самопа-

лов. Саша находился с ними. Са-
моиала у него хе было, но ему 

страшню хотелось иметь его и 

пострелять. Мзлшенъю служили 

сшпчечпая коробка, жестяная бан-
ка, дерево, кусты. Слупгайным вы-

стрелом Саша был ранен в ногу, 

К сведению руководителей 
хозяйств 

Специализированное монтажное управление по механиза-

ции животноводческих ферм при областном объединении 
«Селъхозтехника„ принимает заявки от хозяйств. Управление 

выполняет работы по монтажу, наладке, капитальному и теку-

щему ремонту, техническому обслуживанию оборудования и во-
доснабжения, установленного на существующих, подлежащих 
реконструкции и вновь строящихся фермах и в других произ-

водственнъсх помещениях. 

Работы производятся по договорам. Заключение их на де-
кабрь 1965-го и 1966 год производится в районном объеди-
нении «Селъхозтехника» или в Монтажном управлении по ад-
ресу: г. Ленинград, ул. Смольного, дом N 1, подъезд 6, комната 

N° 140. Телефон Ж 8-15-18. 
Специализированное монтажное управление. 
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ПОКАЗЫВАЕТ 

МОСКВА 

ЧЕТВЕРГ, 25 НОЯБРЯ 

15.55 - Программа передач. 

16.00 - Для школыгкков: С. Ми-
халков - «Смех и слезы». 

Пpемьера телеспектакля. 17.40
-«экономичеакие зт-таазтия каж-

дому!»: «Улуч¢иеназе утгравле-

ния промьпцлеиностью р. 18.00 
- Теленовости. 18.15 - «О чеаи 

рассказал Марин-Хур» (теле-

вагзионньйт докуииентальнътй 

фильм к годовщине со дня про-

возппашения МНР). 18.45 -

плучтцие фильмы советского 

аскко»-художественный фильм 
«Живые герои». 20.15 - Первен-

ство СССР п:о спортивной гим-

настике. 21.30 - 23.00 - «Наш 

друг - К)гославия». Викторина. 

ПЯТНИЦА, 2б НОЯБРЯ 

12.00 - Теленовости. 12.15 -
Для школьников: концерт гшао-

нерокого ансамбля. 16.55 -Про-
грамма передач. 17.00 - Для 
школьников: «Гном». 18.00 -
Теленовости. 18.20 - «Воздуш-
ные ворота Москвы». Телере-

Городскому профессионально-техническому училищу № 15 

требуются мастера производственного обучения по специальности 

каменщик с 4-5-м разрядом. 

портаж с аэродромов Внуково, 
Домодедово, Шереметьево (на 
Интервидение). 19.00 - «Чехов 
и МХАТ». Спектакль-концерт 

(на Интервидение). Сцены уяа 

спектаклей «Чайка», «Дядя Ба-
ня», «Трат сестры», «Вишневьгй 

сад». 20.30 - «ленинский уни-

верситет миллионов»: «Рожде-

ние болыцевизма». 20.50 - 23.15 

- Международная встреча а о 

хоккею: Чехословакия - СССР 

(ка Праги). В перерывах: Теле-

новости. 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

ЧЕТВЕРГ, 25 НОЯБРЯ 

10.00 = Телефильм «Встреча с 

юностью». 10.35-12.05 - Худо-
жественный фильм «Голубая 
стрела». 18.00 - Программа пе-

редач. 18.05 - «Актуальная ка-

иииииицииииишIшишпиииииштiшшо 

но, -скрывал своих товарищей, со-

общил .неправду. Он рассказал 

будто был в лесу и кто-то со сто-

роны болота выстрелил в него. 

Своим рассказам Саша заста-

вил задуматься многих взрослых 

людей, которым дорога жизнь ка-

ждого ребенка. Много времени 

было отнято у сотрудиинов мили-

ции для выявления виновников 

этого случая. В настоящее время-
они найдены. 

Совсем иначе повел себя уче-

ник седьмого класса седьмой шко-

лы М. Иванов. Он честно рааска-

зал, что сделал самопал сам н 

очень долго стрелял из него, тре-

нируя «месисость глаза». Но пос-

леднего выстрела не произошло, 

самопал остался лежать заряокен-

ньтк. Миша в один из дней ноября 
всгюмкил о нем и решил разря-

дить. Вы шдя на балкон, он отвел 

курок, цроизошлл выстрел, кото-

рый ранило Мишу в бедро. Вот 
уже больше недели мальчик ле-

жит в больнице. 

А Саша Селыцов решил пока-

зать свое мастерство в стрельбе 

другим ребятам. В подъезде дома 

№ 17 по ул. Ломоносова он вы-

стрелил в пол. Этим выстрелом: 

был ранен Коля Иванов, которого-

пришлось везти в больницу. Во-, 
время операции из ;раны извлечен. 

бумажный закал. 

Валерий Иванов очень долго 

изготовлял себе самопал, выпили 

вал его в сарае. Отец видел, 

что делает сын, но не придал это- 

му. значения. Валерий принес са-

моиаиi в школу и здесь ранил к 

ногу своего товарища. Узнав о та 

котт случае, ученик восьмого кляк-

са школы № 8 - Сергей Петров 

добр вольно принес самопал н 

детскую комнату отдела милиции 

и сдал его. Но так поступают да-

леко не все ребята. 

Родители, интересуйтесь, чем 

замаются ваппи дети в свобод-
ное время, что мастерят. Тогда 
.не будет таких случаев, о кото-

рых рассказано в этой заметке. 

Л. МИНЯИЧЕВА, 
инспектор детской комнаты 

отдела милиции. 

мера». 18.30 - Киножурнал 
«Науаса и техника». 18.40 - Из 
цикла «Рассказы о природе»: 

«В камышовых джунглях». 

19.05 - Телефильм ГДР «Бе-
шеные деньги», II серия. 20.20 
- «Актуальная камера». 23.00-
«Внюмгл-гие! Спорт!» (спецвы-
тдуск). 

ПЯТНИЦА, 26 НОЯБРЯ 

10.00 - Телефильм « Сибир-
с кая здравница». 10.30 - Худо-
жественный фильм «Когда де-

ревья были большими». 19.00 --
Программа передач. 19.05 - Из 
цикла «Беседы о развитии об- - 

щества»: «Познаваемость ми-

ра». 19.55 - «Детский экран»: 

«Медвежонок Пьпмми и все ос--

тальные». Кукольная постанов--

ка, передача вторая. 20.20 
«Актуальная камера». 23.15 --
«Вниманйе! Спорт!» (спецвы --

пуск). 

Редактор И. А. АВДЕЕВ.. 
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В КЛУБАХ, КИНОТЕАТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 нояб-

ря - кинолеасторий «Наука и 

религия о происхождении чело-

века», кинофильм «У порога со-

знания». Начало в 19 часов. 

Университет правовых знаний. 
Начало в 18 часов. Новый ху-

дожественный кинофильм «Иг 
ра без правил» Свердловской 
киностудии. Начало в 11, 17, 19, 
21 час. 26 ноября - новый ху-

дожественный фильм «Листок 
из блокнота». Начало в 11, 17, 
19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 и 26 

ноября - новая югославская 

кинокомедция «Не вмешивайся в 

счастье». Начало в 10, 11.45, 

13.30, 15.15, 17, 18.45, 20.30, 22 ча-

са 15 минут. 

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ! 
В Сланцевском трансагентстве имеется пикап «Волга» для до-

ставки телевизоров, радиоприемников и других малогабаритных 
грузов. 

Оплата по единым тарифам. 
Обращаться по адресу: Б. Лучки, колхозный рынок, трансагент-

ство. Телефон 35-01. 
АДМИНИСТРАЦИЯ. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 
25- ноября - новый художест-

венный кинофильм «Листок из 

блокнота». Начало в 11, 17, 19 
часов. Повторный художествен--

ный ,кинофильм «Трактористы».. 
начало в 21 час. 26 ноября 
новый художественный кино-
фильм «Сколько слав нужно, 
для любви» . начало в 11, 17, 
19, 21 час. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 25 нояб- 
ря - вечер для ветеранов тру-

да строителей (деловая часть, 

лекция и кинофильм). Начало 
в 18 часов. 26 ноября - кино-

фильм «Трактористы». Начало в• 

18, 20 часов. 

КЛУБ ПЕРВОЙ шАХТЬГ. 
26 ноября - художественный 
фильм «Малышка». Начало в 

19, 21 час. 
СЛАНЦЕВСКИП ЛЕСОПУНКТ. 

25 ноября - художественнъй 
фильм «Колыбельная». 

БОЛЬШИЕ ПОЛЯ. 26 ноября 
- кинофильм «Царская неве-

ста». 

ПОПКОВА ГОРА. 26 ноября' 
- кинофильм «Великая Отече-
ственная» (две серии). 

СИЖНО. 25 ноября - широ-

юозкранный кинофильм «Закон 
гор». 26 ноября - кинофильм 
1002-я ночь». 
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